



ご入園、ご進級おめでとうございます。穏やかな日差しの中、新しい園生活が始まりました。子ども達が健やかに元気いっぱい過ごせます様「童心会 保育所 保健だより」を毎月発行していきます。どうぞよろしくお祈りいたします。



自己紹介

看護師の上岡 あや子です。EC保育園は2年目ですが、保育園Ns歴は8年になります。このお仕事の魅力は、なんといっても子どもたちの明るい笑顔からパワーを頂ける事です。今年1年、沢山の笑顔に出会えるように頑張りますのでどうぞよろしくお祈りいたします。

趣味：お酒を飲む事・寝る事
家族：夫・男児3人・ウサギ



園で預かる薬について

原則として園での与薬は行っておりません。病院に通院された際は、保育園に通っていることを伝えたと上で、**1日2回(朝・夕)**で処方してもらえるか医師にご相談ください。その他、薬に関してご不明な点がありましたら、看護師・保育士にお問い合わせください。

4月号

～おたのしみコーナー～

くまさんが ちょうちょうさんを
つかまえながら ねずみさんに あいにいくよ。

えんぴつで せんを かいて

くまさんと ねずみさんを むすぼう。



せんがかけたら、かんごしさんにこのかみをわたしてね。すてきなプレゼントがあるよ。
ひとりできないおともだちは、かぞくのひとといっしょにやってみてね♪

22日まで _____ くみ なまえ _____

きりとり

【 だきしめ言葉 】 ～ 情愛的接触 ～

ヒトの心は、他者の身体と連続的にふれあうことで発達する。と新しい比較認知発達科学の領域の先生たちは発表しています。私たちはずっと昔から「五感を刺激する0歳からの人間教育」の中で大切にしてきたのは **養育=愛された育ち、Care=だきしめ言葉** である と確信して保育活動を進めてきました。それが最近の科学では胎生期から準備してきた「愛され上手」になるための応答行為が成立されなかったり、愛着形成がなされなかったりする不適切な養育が行われると次のような子どもに育ってしまうそうです。

心身の発達に遅れや問題が生じたり、病気に対する抵抗力や免疫の働きが低下することがわかったそうです。

改めて園歌の中でも歌われている保育方針を大切にしていきたいですね！

<保育方針>

わたしを ぎゅっとして
わたしを 見つめて
わたしを 聞いて
わたしを 呼んで

登園前の健康チェック

園では毎朝、登園してきた子ども達の健康観察を行っています。ご家庭でも夜間の様子や朝、お子様の体調チェックをお願いします。

- 37.5℃以上の熱はありませんか？ 湿疹は無いですか？
- 夜中、咳などで何度も起きましたか？ 食欲はありますか？
- ウンチは出ましたか？また、腹痛の訴えはありませんか？

明らかな病気ではなさそうだが、健康状態に不安がある場合は、登園時、看護師・保育士にお伝えください。

嘱託医のご紹介

内科医：宮川 三平先生 (聖徳大学)
歯科医：佐藤 森太郎先生 (森の葉デンタルクリニック)

定期的な健康診断、健康管理についてご指導、ご協力を頂いています。